

BAB IV

METODE KAJIAN PUSTAKA

A. Metode Kajian Pustaka

Kajian pustaka menggunakan literature review dengan mengkaji hasil-hasil penelitian dan literature tentang factor-faktor yang mempengaruhi sisa makanan biasa pada pasien rawat inap di rumah sakit umum.

B. Jenis Kajian Pustaka

Jenis kajian pustaka yang digunakan yaitu literature review yang diakses melalui google scholar dan repository poltekkes Denpasar.

C. Subyek

Subyek yang digunakan dalam kajian pustaka adalah 5 jurnal yang menyangkut tentang faktor-faktor yang mempengaruhi sisa makanan biasa pada pasien rawat inap di rumah sakit umum.

D. Jumlah Pustaka yang Dikaji

Jumlah pustaka yang digunakan yaitu 5 pustaka dalam bentuk jurnal, pustaka dalam bentuk jurnal, Rahmawati (2018) dengan judul: “Gambaran Sisa Makanan Biasa Pasien Rawat Inap Kelas III Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Dr. Moewardi” , Fadilla (2020) dengan judul: “Gambaran Sisa Makanan Pasien Rawat Inap RSUD Kabupaten Sidoarjo” , Putri Ronitawati (2017) dengan judul: “Faktor Faktor yang Berhubungan Dengan Sisa Makanan Di Rumah Sakit Umum Daerah Koja Jakarta Utara” , Yasmari (2020) dengan judul “Faktor Faktor Yang Mempengaruhi Terjadinya Sisa Makanan Pada Pasien Rawat Inap Di Rumah Sakit Umum Daerah Bangli” , Melinda Rimpok (2019) dengan judul: “ Faktor

Faktor Yang Mempengaruhi Sisa Makanan Yang Dikonsumsi Oleh Pasien Rawat Inap Di Rumah Sakit Permata Bunda Malang”.

E. Cara Pengumpulan Pustaka

Menetapkan topik penelitian kemudian melakukan kajian yang berkaitan dengan teori dan topik penelitian. Dalam pencarian teori dan topik penelitian, mengumpulkan data kajian pustaka yang sesuai dengan topik penelitian sebanyak 5 kepustakaan dari kepustakaan yang berhubungan. Sumber-sumber kepustakaan yang diperoleh merupakan dari jurnal-jurnal yang di download di google scholar.

F. Cara Analisis Pustaka

Kegiatan yang meliputi mencari, membaca, dan memilah kajian-kajian penelitian dan bahan pustaka yang memuat teori-teori yang relevan dengan penelitian yang dilakukan. Analisis pustaka dilakukan dengan merangkum, membandingkan (perbedaan dan persamaan) dan memberikan kajian sesuai dengan masalah factor yang mempengaruhi sisa makanan biasa pada pasien rawat inap di rumah sakit umum.